



**Der Radweg Stollhof schloss eine
große Lücke im Netz.**

Foto: Seebacher

Radweg Stollhof ist stark frequentiert

KLOSTERNEUBURG. Die ersten Messergebnisse für den neuen Radweg Stollhof liegen nun vor: In den Monaten Juni und September wurden jeweils mehr als 10.000 Fahrradbewegungen registriert. Damit trage der ausgebauten Radweg Stollhof deutlich zur Verkehrsentlastung auf der Kierlinger Straße bei, betont die Plattform Unser Klosterneuburg (PUK). Sie legt großen Wert darauf, dass die Bewegungen von Radfahrenden und Fußgängern künftig regelmäßig analysiert werden. Nur mit diesen Daten könne die Stadt analysieren, wie sie die Verkehrswege weiterentwickeln und optimal an die Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmer anpassen kann.